

## **Make It Lean Contest – Das Wichtigste im Überblick**

### **Was brauchen wir für unsere Bewerbung?**

Ihr braucht nur Euer Pitch-Video, das nicht länger als drei Minuten sein darf. Stellt Euch vor, dass Ihr mit dem Video jemand Unbekanntes möglichst kreativ von Eurer Gründungsidee überzeugen wollt – und gleichzeitig darstellt, wie Ihr die Lean-Startup-Methode in Eurem Projekt anwendet. Euer Video kann auf Deutsch oder Englisch (wahlweise mit Untertiteln) eingereicht werden.

### **Wie können wir unseren Wettbewerbsbeitrag einreichen?**

Ihr schickt uns eine E-Mail mit dem Link zu Eurem Video auf YouTube oder Vimeo. Wenn Ihr das Video vor dem Beginn des Voting (Montag, 11.01.2021) noch mit Passwort schützen wollt, brauchen wir auch diese Zugangsdaten. Spätestens zum Start des öffentlichen Voting müsst Ihr das Video natürlich für alle freigeben.

### **Bis wann müssen wir den Link zu unserem Bewerbungsvideo einsenden?**

Bewerbungsschluss ist Sonntag, 03.01.2021 um 23:59 Uhr. Unter allen Wettbewerbsbeiträgen, die bereits bis zum Freitag, 18.12.2020 eingehen, werden als „Early Bird Prize“ drei Amazon-Gutscheine im Wert von je 50 € verlost.

### **Was müssen wir noch für die Teilnahme tun?**

Damit Euer Video auch gesehen und bewertet werden kann, erhält jeder zugelassene Beitrag eine Unterseite auf unserer Wettbewerbs-Website. Dort wird Euer Bewerbungsvideo eingebunden. Zusätzlich habt Ihr die Möglichkeit, Bilder von Eurem Projekt oder dem Team sowie einen Beschreibungstext hochzuladen. Außerdem könnt Ihr hier Eure Website und sozialen Netzwerke verlinken. Natürlich müsst Ihr dann selber dafür sorgen, dass Euer Wettbewerbs-Video auf unserer Wettbewerbs-Website gesehen wird und diesen Link möglichst umfassend verbreiten.

### **Können wir auch teilnehmen, wenn wir die Make It Lean Workshops nicht besucht haben?**

Ja, sicher. Die Beteiligung an den Workshops ist natürlich ein Vorteil, aber keine Bedingung für eine erfolgreiche Teilnahme am Make It Lean Contest.

### **Wie kann ich mich zum Experten-Feedback anmelden?**

Ihr schickt uns eine E-Mail mit Euren konkreten Fragen bis spätestens Freitag, 11. Dezember 2020. Bitte erleichtert den Coaches ihre Arbeit und schreibt nicht mehr als zwei Seiten. Ihr helft uns auch, wenn Ihr die Fragen für Norman (Lean-Methode) und Shai (Pitch-Video) sortiert. Wir leiten die Fragen an die Coaches weiter, und Ihr bekommt das Feedback (vom 10. bis 15.12.2020) direkt von ihnen.

### **Sehen wir ständig, wo wir im Voting liegen?**

Nein, wir wollen es für alle spannend machen und veröffentlichen nur einmal zur Halbzeit des Voting einen Zwischenstand. Das Voting endet dann am Montag, 01.02.2021.

### **Wann erfahren wir, ob wir gewonnen haben?**

Alle drei Gewinner des Voting werden bis zum Freitag, 05.02.2021 benachrichtigt, um ihre Teilnahme an unserer Preisverleihung zu planen. Ihr bekommt dann nähere Infos von uns, wie das ablaufen wird. Für die beiden Sonderpreise bleibt es spannend bis zum Schluss – die Jury teilt ihre Entscheidung erst am Abend der Preisverleihung mit.

### **Wann und wie findet die Preisverleihung statt?**

Alle Gewinner werden am Donnerstag, 11.02.2021 öffentlich bekanntgegeben. Die Preisverleihung findet als Hybrid-Event (Live-Stream aus der Location des Startup Incubator Berlin) ab 17:00 Uhr statt. Das Programm veröffentlichen wir vorab auf unserer Website und auf Social Media.

### **An wen können wir uns mit sonstigen Fragen wenden?**

Stephan Meyer-Brehm · [stephan.meyer-brehm@hwr-berlin.de](mailto:stephan.meyer-brehm@hwr-berlin.de) · Tel. +49 (0)30 3 08 77-16 57

<https://www.startup-incubator.berlin/make-it-lean-contest-2020/>

## **Make It Lean Contest – key information at a glance**

### **What do we need for our application?**

All you need is your pitch video, which can't be longer than three minutes. Imagine that you want to convince someone unknown of your founding idea as creatively as possible with the video – and at the same time demonstrate how you apply the Lean Startup Method in your project. Your video can be submitted in German or English (optionally with subtitles).

### **How can we submit our competition entry?**

You send us an email with the link to your video on YouTube or Vimeo. If you want to protect the video with a password before the start of the voting (Monday, January 11<sup>th</sup>, 2021), we also need the access data. At the start of the public voting, you must of course release the video for everyone.

### **By when do we have to send in the link to our application video?**

The application deadline is Sunday, January 3<sup>rd</sup>, 2021 at 11:59 p.m. Among all competition entries received by Friday, December 18<sup>th</sup>, 2020, three Amazon vouchers worth € 50 each will be raffled off as the “Early Bird Prize”.

### **What else do we have to do to participate?**

So that your video can also be seen and rated, every approved contribution receives a subpage on our competition website. Your application video will be integrated there. In addition, you have the option of uploading pictures of your project or the team as well as a description. You can also link your website and social networks here. Of course, you then have to make sure that your video entry is viewed on our competition website and that the link is distributed as widely as possible.

### **Can we also participate if we have not attended the Make It Lean workshops?**

Yes, absolutely. Participation in the workshops is of course an advantage, but not a requirement for successful participation in the Make It Lean Contest.

### **How can I register for expert feedback?**

You send us an email with your specific questions no later than Friday, December 11<sup>th</sup>, 2020. Please make the coaches' life easier and do not write more than two pages. You can also help us by sorting the questions for Norman (Lean Method) and Shai (pitch video). We will forward the questions to the coaches and you will get the feedback (between December 10<sup>th</sup> and 15<sup>th</sup>, 2020) directly from them.

### **Do we constantly see where we are in the voting?**

No, we want to make it exciting for everyone and only publish an interim result once halfway through the voting. The voting then ends on Monday, February 1<sup>st</sup>, 2021.

### **When do we find out if we have won?**

All three winners of the public voting will be informed by Friday, February 5<sup>th</sup>, 2021 in order to plan their participation in our award ceremony. You will then get more information from us on the procedure. For the two special prizes, it will be exciting until the end – the jury will not announce its decision until the evening of the award ceremony.

### **When and how does the award ceremony take place?**

All winners will be announced publicly on Thursday, February 11<sup>th</sup>, 2021. The award ceremony will take place as a hybrid event (live stream from the location of the Startup Incubator Berlin) from 5:00 p.m. We will publish the program in advance on our website and on social media.

### **Who can we turn to with any other questions?**

Stephan Meyer-Brehm · [stephan.meyer-brehm@hwr-berlin.de](mailto:stephan.meyer-brehm@hwr-berlin.de) · Tel. +49 (0)30 3 08 77-16 57

<https://www.startup-incubator.berlin/make-it-lean-contest-2020/>